

Jeudi 19 juin 2025

**Vidage des bacs à marée le groupe « Bacs à Marée » d'Orchis
en partenariat avec les jeunes de l'IME Pro ACAIS parrains de deux bacs à Réville**

**RDV à 9h 45 pour le groupe de Philippe sur le parking « covoiturage » du magasin
Intermarché de Quettehou et à 10h 15 à la Maison du Garde à Lestre pour Anne-Marie et
les jeunes.**

**Philippe, Joël, JJ, Alain et Serge vont vider six bacs sur Crasville
tandis qu' Anne-Marie, Luc et ses 8 jeunes videront les trois d'Aumeville-Lestre.**

La Maison du Garde à la limite d'Aumeville-Lestre



Un certain nombre de bouteilles et canettes,
quelques plastiques...

Nous décidons de trier :
le recyclable dans un sac poubelle
et les verres
dans un cabas de grande surface récupéré dans le bac.



**Le bac à marée est vidé jusqu'au fond.
Des coquilles Saint-Jacques sont renvoyées
sur le littoral.**





Luc est non seulement éducateur mais aussi compétent en couture improvisée. Il a cousu la doublure en poche à huîtres qui permet d'empêcher les petits déchets de sortir du bac, faute de cavaliers et d'un marteau pour la refixer sur les palettes.

Aumeville-Lestre, près du haras.





Ce bac à marée est plein. Il est vidé jusqu'au fond. Les lattes du fond sont fragilisées. Il faudrait en changer au moins deux.



Le second bac à marée d'Aumeville-Lestre situé au-delà de la barrière du CPIE (Centre Permanent d'Initiatives pour l'Environnement) déborde.



La remorque est pleine : 3 mètres cubes de déchets.

Alain, JJ, Serge et Philippe à Crasville. Joël n'apparaît pas sur la photo, c'est lui qui la prend.







6 bacs à marée vidés par l'équipe de Philippe : 3 mètres cubes de déchets.

Bilan de la matinée :
18 bénévoles
9 bacs à marée vidés en 30 heures de travail cumulées
6 mètres cubes de déchets



L'équipe de Philippe a vidé sa remorque et ramené à Saint-Vaast-la-Hougue des structures pour fabriquer de nouveaux bacs avec des scouts au mois de juillet. Philippe est venu « casser la croûte » et partager un moment avec Luc, les jeunes et Anne-Marie qui pique-niquaient à la Hougue. Départ du groupe de Luc : 13h30 pour arriver à 15h à leur établissement après avoir vidé leur remorque en déchetterie.